



BERSAMA: Pj Wali Kota Yogyakarta saat melakukan pengukuhan di Nattaya Park Bener Yogyakarta, belum lama ini.

## Kukuhkan 15 Jaga Warga, Bantu Ciptakan Kondusifitas Pemilu

KOTA. *Joglo Jogja* - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta mengukuhkan 15 kelompok Jaga Warga di Nattaya Park

Bener, belum lama ini. Hal itu dilakukan untuk menguatkan peran dalam menjaga kondusifitas Pemilu 2024.

Penjabat (Pj) Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo mengatakan, kerukunan dan gotong royong menjadi budaya

dan ciri dari masyarakat yang ada di wilayahnya. Sehingga nilai-nilai keistimewaan yang terdapat didalamnya harus di-

jaga dan digelorakan, salah satunya dengan menciptakan suasana yang rukun dan kondusif.

■ Baca **KUKUHKAN...** Hal II

# Kukuhkan 15 Jaga Warga, Bantu Ciptakan Kondusifitas Pemilu

sambungan dari hal Joglo Jogja

ing mengingatkan dan menguatkan, untuk itu peran Jaga Warga menjadi sangat penting utamanya menjelang pesta demokrasi 2024, kalau sudah ada gejala benturan antar warga harus langsung ditindaklanjuti untuk dimediasi dan diredam konfliknya,” ungkapnya.

Ia menambahkan, ketika di level akar rumput potensi konflik sudah dapat dideteksi secara dini hingga mampu diselesaikan, maka situasi aman, tertib dan nyaman di Kota Yogyakarta akan semakin menguat.

Lanjut, Kelompok Jaga Warga berfungsi sebagai early warning system untuk mende-

teksi percikan konflik yang ada di lingkungan masyarakat. Sehingga jangan menunggu terjadi konflik baru diselesaikan, untuk itu mitigasi menjadi sangat penting dalam menjaga kerukunan antar warga agar tercipta kenyamanan dan keamanan di wilayah.

“Tentu dengan adanya Jaga Warga yang bersinergi dengan Polisi RW, Bhabinkamtibmas, Babinsa, Satpol PP dan kelompok lainnya akan semakin memperkuat situasi kondusif di Kota Yogyakarta, dengan terus menerapkan nilai-nilai budaya yang ada,” katanya.

Sementara itu Mantri Pamong Praja Kemantren Tegalrejo Antariksa Agus Purnama mengungkapkan, den-

gan dikukuhkannya Kelompok Jaga Warga harapannya dapat bersinergi dengan kelompok atupun lembaga sosial kemasyarakatan lainnya dalam menjaga keamanan, ketentraman, ketertiban dan kesejahteraan masyarakat.

“Sebagai salah satu pilar dalam menciptakan situasi dan kondisi yang kondusif di wilayah, dengan adanya Kelompok Jaga Warga yang menjadi bagian dari mitra pemerintah harapannya dapat menjalankan peran dan fungsinya dengan baik, yaitu sebagai mediator, motivator juga penyampai aspirasi perwakilan dari masyarakat,” pungkasnya. (riz/all)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005